

恒春の丘からのお知らせ

2021年1月号

謹賀新年

遅くなりましたが、新年のご挨拶を・・・

皆様あけましておめでとうございます。新型コロナウイルス感染症の影響でまだ先が見通せず、今年も大変な一年になるかと思いますが、出来る限りのことをし、ご利用者様の皆様と明るく楽しい生活が送れるようにしていきたいと思っております。

さてご家族の皆様はどのような年末年始をお過ごしになりましたでしょうか？紅白歌合戦も無観客となり、新しい生活様式に即した年末年始の過ごし方を模索されていることかと思っております。自分も家で過ごしておりました。1月2日は勤務だったのですが、いつもの年であれば多くの方がご来丘され、お久しぶりの方やはじめましての方、多くの方にご挨拶をさせていただいておりましたが、今年は数名の方がお荷物などを持参されるのみでやはり寂しさを感じました。新しい生活様式に即した生活を行わなくてはならないのは理解しているのですが・・・。長くなりましたが本年もよろしくお願いいたします。最後に新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束とご家族の皆様のご活躍をお祈り申し上げます。

高野

☆確定申告☆

先月号でお知らせしておりますが、ご依頼いただいた方に医療費の領収書をご用意いたします。

領収書は確定申告の対象月分です。

ご希望の方はお早めにご連絡をお願い致します。



☆元旦富士山☆

本年は元日より天候に恵まれ、恒春の丘から毎日見える富士山もいつもよりさらに美しくそびえ立って見えました。

急いでカメラを手に取り、撮影しました！



☆オンライン面会ご登録について☆

コロナウイルス感染がさらに拡大している現状により、引き続きオンライン面会をおこなって参りますが、ご家族様の中にはご利用者の方がお話することが難しく、オンライン面会の申し込みを躊躇なさっている方もいらっしゃると思います。しかし、画面を通してご家族様のお顔を見るだけでもご利用者は喜ばれ、笑顔になられることが多いです（最初は戸惑われたりしますが）。ネット環境やお使いの媒体などの問題もございますので可能な限りでのご提案となりますが、宜しければこの機会に是非お申し込みをご検討いただければと思います。



特別養護老人ホーム 恒春の丘

【相談課】 高野 竹内 福田 渡辺 片山